

Bezirksschulschitag 2012

Bei herrlichem Wetter fuhrn am Freitag, 02.03.2012, 11 Schüler der HS Weyer mit Frau FL Luise Klaffner zum Bezirksschulschitag auf die Forsteralm.

Insgesamt nahmen 13 Schulen mit 164 Schülern des Bezirkes Steyr-Land teil.

Die Schüler hatten eine Riesentorlauf zu bewältigen und dies gelang den Hauptschülern aus Weyer auch ganz großartig.

Es konnten zwei 1.Plätze, ein 2.Platz, zwei 3.Plätze, ein 4.Platz und zwei 5.Plätze erreicht werden.

1.Platz: Weissensteiner Eva

1.Platz Hornbachner Maximilian

2.Platz: Weissensteiner Maximilian

3.Platz: Hödl Melanie

3.Platz: Weber Estella

4.Platz: Hirtenlehner Mathias

5.Platz: Angerer Celina, Furtner Marlene

In der Mannschaftswertung belegte die HS Weyer von den 13 Schulen den hervorragenden 4. Platz.

Ein ganz besonderer Dank gilt den Eltern, die Frau FL Klaffner bei der Betreuung auf der Piste und beim Transport der Schüler tatkräftig unterstützt haben.

Wir gratulieren den Schülern der HS Weyer noch einmal zu diesen tollen Leistungen!



Estella Weber – Celina Angerer



Estella Weber Platz 3



Eva Weissensteiner Platz 1 – Melanie Hödl Platz 3









Josef Atschreiter



Marlene Furtner



Maxi Weissensteiner



Maxi Weissensteiner Platz 2



Stefan Wimbauer – Fabian Auer



Thomas Hornbachner



Thomas Hornbachner Platz 1